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UMZUG 
GOETHE-INSTITUT FRANKFURT 

English version below 

 

Wir ziehen um! 

 

Das Goethe-Institut Frankfurt freut sich, bekannt zu geben, dass es ab dem 15. Juni 

2024 seine neuen Räumlichkeiten in der Bleichstraße 1, 60313 Frankfurt beziehen 

wird.  

 

Mit dem Umzug in die neue Liegenschaft markiert das Institut einen bedeutenden 

Schritt in seiner Entwicklung. Es bietet den Kursteilnehmenden und Gästen ein 

neues, modernes und komfortables Umfeld für Bildung, Kultur und das Erlernen 

der deutschen Sprache. 

 

Die neue Adresse gilt ab dem 15. Juni 2024! 

 

Aus organisatorischen Gründen werden jedoch die laufenden Sprachkurse bis zum 

21. Juni noch im Business Center Meet/N/Work in der Poststraße 2-4, 60329 

Frankfurt am Main stattfinden. Die Prüfungen in der Prüfungswoche vom 17. Juni -

21. Juni werden ebenfalls noch dort durchgeführt. 

 

Ab dem 24. Juni finden dann alle Kurse und Prüfungen in der neuen Unterkunft 

Bleichstr. 1, 60313 Frankfurt am Main statt.  

 

Das neue Goethe-Institut zeichnet sich durch großzügige, helle und technisch gut 

ausgestattete Räume aus, die eine ideale Lernumgebung für Deutschkurse und ein 

ansprechendes Ambiente für kulturelle Events bieten. Alle Klassenräume sind 

barrierefrei zugänglich, und dank der zentralen Lage des neuen Instituts an der 

Haltestelle Konstablerwache ist eine bequeme Anreise mit dem öffentlichen 

Nahverkehr möglich. Von dort aus besteht eine gute Anbindung an die S-Bahn 

Linien S1-S6, S8 und S9, sowie U-Bahn Verbindungen U4, U5, U6, und U7. 

Außerdem befindet sich die Straßenbahnhaltestelle 'Hessendenkmal' in 

unmittelbarer Nähe des neuen Instituts. 

 

Wir laden Sie herzlich ein, das neue Goethe-Institut Frankfurt zu erkunden und 

unsere Räumlichkeiten kennenzulernen. Alle weiteren Informationen zum Umzug 

finden Sie zeitnah auf unserer Website. 

 

Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen im neuen Goethe-Institut! 

 

Der Weg zum neuen Goethe-Institut Frankfurt: 

 
 

 

https://maps.app.goo.gl/91HNfG5iS4B8gd9f6
https://maps.app.goo.gl/fVeYD1qYhX3qvvMd8
https://maps.app.goo.gl/fVeYD1qYhX3qvvMd8
https://www.goethe.de/ins/de/de/ort/fra.html


Seite 2 

 

 

English Version: 

 

We are moving! 

 

The Goethe-Institut Frankfurt is pleased to announce that it will be moving to its 

new premises at Bleichstraße 1, 60313 Frankfurt on June 15th, 2024. 

 

The move to the new premises will be a significant milestone in the institute's 

development, providing course participants and guests with a new, modern and 

inviting environment for education and cultural exchange. It thus creates the perfect 

setting for learning the German language.  

 

The address will be valid from June 15th, 2024. 

 

Due to organizational reasons, the ongoing language courses will continue to take 

place in the Business Center Meet/N/Work at Poststraße 2-4, 60329 Frankfurt am 

Main until June 21 st. The exams during the examination week from June 17 th to June 

21st will also be conducted there.  

 

From June 24th onwards, all courses and examinations will take place at the new 

location at Bleichstr. 1, 60313 Frankfurt am Main.  

 

The new Goethe-Institut is characterized by spacious, bright, and technically well-

equipped rooms that provide an ideal learning environment for German courses and 

a welcoming atmosphere for cultural events. All classrooms offer barrier-free 

access, and the central location of the new institute near “Konstablerwache” enables 

convenient access by public transportation. From the station “Konstablerwache” 

there are connections to the S-Bahn lines S1-S6, S8, and S9, as well as to the U-Bahn 

lines U4, U5, U6, and U7. Additionally, the tram stop 'Hessendenkmal' is located in 

close proximity to the new institute. 

 

We invite you to explore the new Goethe-Institut Frankfurt and to get to know our 

premises. Further information about the move will be available on our website soon. 

We are looking forward to welcoming you at the new Goethe-Institut! 

 

How to find our new institute: 

 
 

https://maps.app.goo.gl/91HNfG5iS4B8gd9f6
https://maps.app.goo.gl/fVeYD1qYhX3qvvMd8
https://maps.app.goo.gl/fVeYD1qYhX3qvvMd8
https://maps.app.goo.gl/91HNfG5iS4B8gd9f6
https://www.goethe.de/ins/de/en/ort/fra.html?gad_source=1&gclid=EAIaIQobChMI3aaEwvP4hQMVYFh_AB3Ong3VEAAYASAAEgKo8_D_BwE

